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Pierre de Construction Spirituelle N°51 

 

 

 « Paix et miséricorde sur tous ceux qui suivront cette règle, et sur l'Israël de Dieu ! 

 Galates 6 :16 »  

 

Ecoutez ce que le Prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 Maintenant, au lieu d’aller de l’avant et de voir ce que Dieu a promis, nous regardons en 

arrière pour voir ce qu’un frère derrière nous dit. Ne regardons pas en arrière, regardons vers 

l’avant, continuons d’avancer. Nous avons des ressources inexploitées. Jésus a dit dans Marc 

11 :23-24 : " Si vous dites à cette montagne : Ôtes-toi de là et jette-toi dans la mer, et si vous ne 

doutez point en votre cœur, mais croyez que ce que vous avez dit arrivera, vous le verrez 

s'accomplir. " C’est sans condition. "C’est tout simplement illimité. Tout ce que vous désirez, 

lorsque vous priez, croyez que vous l’avez reçu ; cela vous sera accordé, " tout, la guérison 

Divine, la joie, la paix, tout. 

Maintenant, vous dites, "Frère Branham, qu’en est-il si nous demandons quelque chose – 

que la vie de quelqu’un soit ôtée ou une mauvaise chose. " Eh bien, vous ne pourriez vraiment pas 

avoir la foi Chrétienne pour une chose pareille. Il faut un esprit Chrétien pour demander des 

choses Chrétiennes, pour recevoir des Choses de Christ. [1] 

Maintenant vous, si vous le dites présomptueusement, cela n'arrivera pas, mais, si 

quelque chose en vous, que vous êtes oint pour ce travail, et que vous savez que c'est la volonté 

de Dieu de faire cela, et que vous le dites, cela doit arriver.  

C'est Lui qui a dit ceci : « Si vous demeurez en Moi, et que Mes paroles demeurent en 

vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé. » (Jean 15 :7). Oh ! là là! Oh ! là 

là! Vous voyez ce que je veux dire ? [2] 

Souvenez-vous toujours, église ; les Paroles de Dieu sont vraies. Je crois que la bonne 

attitude mentale vis-à-vis de toute promesse divine de Dieu l’amènera à l'accomplissement, 

si vous pouvez y regarder de la bonne manière. Mais souvenez-vous, voici ce qui a été mon 

critère dans la vie. J’ai essayé de faire ceci. La première chose qu’il y a, c’est que je veux 

savoir si c'est la volonté de Dieu ou pas. Alors je sais que c'est la volonté de Dieu. La chose 

suivante c’est mon objectif en rapport avec cela et le motif pour lequel je veux le faire.  

Ensuite, si c’est la volonté de Dieu et que mon objectif est correct et que mon motif est 

correct, j’ai foi que cela se produira. Parce que, d’abord, c’est la volonté de Dieu et mon 

objectif est de Le glorifier, et mon motif est de Lui plaire et de Lui donner toute la gloire. Voyez 

? Donc, il n'y a pas de motifs égoïstes autour de ça. Si vous avez un motif égoïste, cela ne 

marchera pas. Si votre objectif est de vous faire de l'argent ou quelque chose du genre, vous ne 
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réussirez jamais. Et si vous essayez de faire quelque chose en dehors de la volonté du Seigneur, 

cela ne marchera pas pour commencer.  

Donc, il existe une foi authentique, mais vous devez entrer dans le véritable canal de 

Dieu pour avoir cette foi authentique.  Il y a la foi de l’homme, puis il y a la foi de Dieu (Gal. 2 

:20). Et vous devez avoir une foi divine pour croire (II Cor. 4 :13). Or, pour avoir une foi divine, 

vous devez avoir la pensée de Christ en vous (Phil. 2 :5-8). Alors c'est ainsi que Dieu projette sur 

vous des visions, des révélations ; et que toutes ces choses-là se produisent parce que la pensée de 

Christ est en vous. Le saisissez-vous ? "Que la pensée qui était en Christ soit en vous." [1] 

Il n'y a pas longtemps, j'étais en voiture avec un homme. Il m'a dit : “Pensez-y. Nous, ici 

sur cette terre, au point où nous en sommes, nous pouvons seulement savoir, ou nous pouvons 

seulement prétendre que nous sommes sauvés, d'après une fable juive quelconque appelée la 

Bible. ” 

J'ai dit : “ Monsieur, je ne sais pas comment vous pouvez dire cela, mais je ne crois pas 

que ce soit une fable juive. ” J'ai dit. 

Il a dit : “ En bien quand vous priez, à qui adressez-vous vos prières ? J'ai demandé ceci et 

cela, j'ai demandé certaines choses, et je n'ai pas été exaucé. ” 

J'ai dit : “ Vous priez mal. Nous ne devrions jamais prier pour changer la pensée de 

Dieu ; nous devrions prier pour changer notre pensée. La pensée de Dieu n'a aucunement 

besoin d'être changée. 

Je connais un jeune garçon catholique qui, à un moment donné, récitait des prières de son 

livre de messe pour que sa mère reste en vie. Elle est morte et il a jeté le livre de messe au feu. Eh 

bien, vous voyez. Les livres de messe, ça ne me dit pas grand-chose, mais de toute façon, voyez-

vous, ce qu'il y a, c'est que vous adoptez une mauvaise attitude. Vous essayez de dire à Dieu 

quoi faire. La prière, ce devrait être : “ Seigneur, change-moi pour que je m'ajuste à Ta 

Parole. ” Non pas, “ Change,” non pas, “laisse-moi changer Ta pensée ”, mais “ Toi, change ma 

pensée. Voyez ? Toi, change ma pensée pour qu'elle soit conforme à Ta volonté, et Ta volonté 

est écrite ici dans le Livre. Et, Seigneur, ne me laisse pas aller, avant d'avoir changé ma pensée 

pour qu'elle soit exactement comme Ta pensée. Ensuite, lorsque ma pensée sera comme Ta 

pensée, je croirai chaque mot que Tu as écrit. Et Tu as dit, là-dedans, que Tu ferais concourir 

toutes choses au bien de ceux qui T'aiment, et je T'aime, Seigneur. Tout cela concourt donc au 

bien. ” (Rom. 8 :28-30). 

Et une certaine personne m'a dit : “ Je crois que vous êtes un antichrist. ” J'ai dit : “ Si cela 

peut faire plaisir à mon Seigneur, c'est ce que je veux être. Je veux être tout ce qu'Il veut 

que je sois. Je L'aime. Et s'Il me jetait en enfer, je L'aimerais quand même si j'y allais avec le 

même esprit que celui que j'ai présentement. ” Il m'a regardé un peu drôlement.  
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Il y avait quatre ou cinq jeunes hommes qui étaient là, avec leurs jeunes épouses, de 

braves femmes ; je les ai regardés. Je savais combien ces garçons aimaient leurs épouses, aussi 

leur ai-je dit : “Voici la façon de mesurer la chose. Si votre épouse, avant que vous soyez mariés... 

et vous êtes allé en parler à votre petite amie, lui disant : ‘Tu sais, j'ai rêvé que nous étions mariés, 

que nous avions des enfants, et que nous étions heureux et dans l'attente de la venue du Seigneur, 

et tout.’ Et ensuite, cette fille vous dirait : ‘Tu sais, j'aime un autre homme plus que toi. Je serais 

plus heureuse avec cet autre homme.’ Pourriez-vous, du fond du cœur, l'aimer assez pour dire : 

‘Que les bénédictions de Dieu reposent sur toi, ma chérie. Va avec cet autre homme’ ?’’  

Maintenant, vérifiez bien cela, chacun de vous, les hommes, et les femmes aussi. Voyez-

vous ? Eh bien, si votre amour est conforme à ce qu'il doit être, c'est ce que vous feriez, car 

vous vous intéressez à son bien-être. Vous savez qu'elle pourrait être à vous, que vous pourriez 

vivre avec elle, elle est votre épouse, ou plutôt elle le serait, elle accepterait de se marier avec 

vous, mais elle ne serait pas heureuse. Et, si vous l'aimez, alors vous désirez son bonheur.  

Par conséquent, quelle que soit la volonté de Dieu, que la volonté de Dieu soit faite, 

que cela fasse mon bonheur ou pas. Je veux vivre d'une façon telle qu'Il soit content de moi. 

Donc vérifiez votre objectif et votre motif, c'est ainsi que vous saurez si vous aimez Dieu ou pas. 

” [3] 

Mais, voyez-vous, il faut d’abord que vos motifs et vos objectifs soient justes. Il faut que 

vous ayez des raisons de demander cela. Dieu ne vous donne pas ces choses simplement parce que 

vous les demandez. Et vous ne pouvez pas demander avec foi, à moins d’avoir réellement un 

objectif à atteindre avec ça, d’être dans la volonté de Dieu. Voyez-vous, si vous voulez être 

en bonne santé, pourquoi voulez-vous être en bonne santé ? Voyez-vous, si vous voulez être 

guéris, pour quelle raison voulez-vous être guéris ? Qu’est-ce que vous dites à Dieu ? Qu’est-ce 

que vous voulez faire de votre vie, une fois que vous serez guéris ? Voyez-vous, il faut que 

vous ayez un motif et un objectif, et il faut qu’ils soient justes, en accord avec la volonté de 

Dieu. Et c’est là que la foi vous est révélée (Gal. 1 :11-17), et que Dieu, par Sa grâce 

souveraine, place cette foi en vous, et alors c’est terminé. Voyez ? Maintenant voyez-vous ? 

Ça ne marchera pas, rien de ce qui est égoïste ne marchera. Il faut que vos motifs et vos 

objectifs soient exactement et parfaitement justes, et c’est alors que vous avez la foi pour 

demander. “Si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons de l’assurance.” (I Jean 3 :21-22). 

Voyez ? Voyez-vous, il nous faut avoir de l’assurance. “Je désire ceci pour l’honneur et pour la 

gloire de Dieu.” Alors la foi a un canal dans lequel elle peut passer ; sinon, alors vous avez 

une foi mentale, intellectuelle, et non une foi authentique qui vient de Dieu. Cette foi 

intellectuelle ne vous mènera à rien. Elle vous procurera peut-être des émotions, mais elle ne 

vous procurera pas la guérison que vous cherchez. [4] 
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L’autre jour, un homme me disait, il disait : “Je trouve que vous êtes vraiment un brave 

homme, Monsieur Branham, mais je crois que vous êtes sincèrement dans l’erreur. Vous êtes 

complètement en dehors de Sa volonté. Savez-vous que vous allez être condamné au bout du 

chemin ?” 

J’ai dit : “Écoutez, je voudrais vous dire quelque chose. Si je suis dans l’erreur, ce que je 

ne crois pas, mais si j’étais dans l’erreur, et que je sache en ce moment que j’allais vivre jusqu’à 

l’âge de cent ans, et qu’Il allait me condamner au bout du chemin, me dire : ‘Tu ne mérites pas 

d’entrer dans Mon Ciel, William Branham. Va-t’en dans les ténèbres du dehors.’ Savez-vous quoi 

? Je Le servirais quand même tous les jours de ma vie, jusqu’à ce que je parte. En effet, j’ai 

reçu de Lui tellement de bénédictions que je ne méritais pas, qu’Il est plus que la vie pour 

moi. Il est tout ce que je... 

Tout ce que je suis, tout ce que je pourrais jamais espérer être, je le dois à Sa grâce et à Sa 

miséricorde. J’étais malheureux, misérable, pauvre, aveugle, mais c’est par la grâce qu’Il m’a 

guéri, et je suis robuste et en bonne santé, par la grâce de Dieu. J’ai une bonne vue. J’ai à manger, 

à boire, j’ai tout ce dont j’ai besoin. Il n’a jamais promis de pourvoir à mes désirs, mais à mes 

besoins. 

Et si je suis rejeté ce jour-là... Je ne peux pas voir pourquoi je le serais. Mais si je savais 

que j’étais dans l’erreur, et que c’est ce que Dieu ait choisi pour moi, que je sois dans 

l’erreur, je voudrais rester dans l’erreur, et, parce que je veux faire Sa volonté. C’est que, je 

L’aime tellement que je veux que Sa volonté soit faite (Psaume 40 :8). C’est toute une 

affirmation, ça, mais j’espère que vous comprenez la manière, l’esprit dans lequel je l’ai dit. 

Vous voyez, je veux faire Sa volonté (Rom. 12 :1-2). À un moment donné, je Lui demande 

quelque chose, Il hoche la tête, “non”, je me réjouis tout autant de ça que je le pourrais s’Il disait 

“oui”. En effet, nous devrions toujours demander : “Que Ta volonté soit faite.” Ses non sont tout 

aussi... si c’est ça Sa volonté, C’est bien mieux que Ses oui, si c’est Sa volonté de faire comme 

ça. C’est là qu’on L’aime vraiment. Amen. [5] 

Mais, vous voyez, lorsqu’ils demandent ces choses, et demandent ceci, ils ne demandent 

pas selon ce que Jésus a dit. Nous essayons de faire de Dieu un garçon de courses, « Seigneur, 

Fais ceci pour moi ! Et Fais ceci pour moi ! Et Vas faire ça, » nous Lui disons ce qu’il faut faire. 

Jésus a dit, ‘‘Lorsque vous priez, priez de cette façon, ‘Notre Père Qui est aux Cieux, que 

Ton Nom soit sanctifié. Que Ton Règne vienne. Que Ta volonté soit faite.’’’ (Matt. 6 :9-10). Qui 

peut me montrer là où nous faisons ça ? Nous voulons toujours que Dieu fasse des courses pour 

nous, ou qu’Il fasse quelque chose pour nous. Mais quand nous consentons à dire, ‘‘ Que Ta 

volonté soit faite,’’ nous consentons à nous remettre à Lui, à Lui remettre nos voies. Et tout ce 

que nous sommes, remettons-le-Lui. C’est en ce moment-là que Dieu agira, lorsque vous 

consentez à Le laisser œuvrer sur vous, non pas quand vous œuvrez sur Lui. [6] 
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“Si vous aimez le monde ou les choses du monde, l’amour de Dieu n’est même pas en 

vous.” (I Jean 2 :15-17). Voyez ? Si vous avez toujours l’amour du monde, que vous voulez vous 

comporter comme le monde et faire comme fait le monde… Bien que vous soyez dans l’église, 

mais vous êtes un grateron dans le même champ que le blé ; vous jubilez avec les autres, vous 

vous réjouissez avec les autres. Toutes les bénédictions spirituelles sont bien sur vous. Vous dites 

: “Mais, je prophétise.” Caïphe aussi. Balaam aussi. Ça n’a rien… (Matt. 7 :21-23). 

“J’ai le baptême du Saint-Esprit.” Ça non plus, ça n’a rien à voir avec la chose. C’est 

seulement un don temporaire pour vous (Matt. 5 :45).  

Le véritable don, c’est votre âme, là, au fond, vous voyez, qui est née de Dieu et qui 

contrôle tout par la Parole de Dieu et par la volonté de Dieu. Et là, vous grandissez, vous 

voyez, alors vous êtes un fils et une fille de Dieu. Vous êtes un enfant de Dieu. [7] 

 Quelle est, à votre avis, la meilleure manière de trouver la volonté du Seigneur dans 

certaines affaires importantes ? 

Frère répond : Je vais vous le dire, cher ami : la meilleure manière de trouver la volonté 

de Dieu dans certaines affaires importantes, c’est par la prière. Voyez ?  

Voici une merveilleuse petite chose, ici. Si vous avez une affaire très importante. Bon, 

voici comment moi, je m’y prends. Je présente ça au Seigneur. Et c’est ce qui a toujours fait 

ma force : je m’attends au Seigneur, pour voir ce qu’Il dira. Et je reste neutre à ce sujet, je 

ne penche ni d’un côté ni de l’autre. 

Bon, bien sûr, dans mon cas, la plupart du temps, si c’est très important, j’attends d’avoir 

une vision. Mais, avec bien des gens, Dieu ne traite pas par des visions. Par conséquent, je ne 

vous conseillerais pas de faire ça. Voyez ? Parce que c’est seulement certaines personnes qui ont 

des visions, et les autres font autre chose. Vous, vous faites autre chose, que moi, je ne pourrais 

pas faire, peut-être – dans votre manière de servir le Seigneur, et moi, je fais quelque chose que 

vous, vous ne pourriez pas faire. Voyez ? Dieu traite avec nous de différentes manières. 

Donc, moi, si j’étais à votre place et que je n’avais pas de visions du Seigneur, je 

m’attendrais simplement au Seigneur en disant : “Seigneur, maintenant montre-moi quelle 

décision prendre.” Et là, vous vous sentez conduit à agir d’une certaine manière, attendez encore 

un peu, et attendez encore un peu plus longtemps, et voyez dans quelle direction, de quel côté 

vous penchez, dans quelle direction l’Esprit… Dites : “Maintenant, Père, Tu sais que, dans mon 

cœur, ça n’a pas d’importance ; mais je voudrais savoir ce que Toi, Tu veux faire à ce sujet.” 

C’est comme ça que je fais, parfois, pour les réunions. Je me sens vaguement conduit à 

aller dans cette direction-ci, ou dans cette direction-là, et c’est cette direction-là que je prends. 

Voilà la manière de faire, parce que là c’est fait par la prière ; vous faites de votre mieux. 

Et je crois ceci, mes amis, comme pour ce qui était arrivé à Paul autrefois, dans le 

Nouveau Testament. Il était pressé des deux côtés, ne sachant dans quelle direction aller. Il s’est 
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engagé sur la mauvaise route, et il a reçu un appel macédonien (Actes 16 :6-10). De même je 

crois que, si vous prenez une décision pour Dieu et que vous faites de votre mieux, je crois 

que Dieu vous corrigera et veillera à ce que vous ne fassiez pas fausse route. Je crois que c’est ce 

que Dieu fera. [8] 

Remarquez, quelle harmonie ! Jésus ne faisait jamais rien qu’Il n’ait d’abord vu faire au 

Père, ou qui ne Lui ait d’abord été montré par le Père. (L’harmonie entre Dieu et Christ, 

voyez-vous ? Jean 5 :19). Il en sera de même de l’Épouse, et Il Lui montre Sa Parole de Vie. 

C’est Lui qui La Lui montre, et Elle La reçoit. Elle n’En doute jamais.  

Rien ne peut Lui nuire, pas même la mort. En effet, si la Semence est mise en terre, l’eau 

La ramènera à la vie. Amen. Voici le secret. La Parole est dans l’Épouse, ainsi que la pensée 

de Christ, afin de savoir ce qu’Il veut qu’on fasse de la Parole. Et Elle le fait en Son Nom. 

Elle a l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. 

Ensuite, la Parole étant fécondée, alors le Saint-Esprit L’arrose jusqu’à ce qu’Elle soit 

arrivée à Sa pleine croissance et qu’Elle ait accompli Son but. Ils font uniquement Sa volonté. 

(Amen. Oui, je crois ça.) Personne ne peut les convaincre de faire autre chose. Ils ont l’AINSI 

DIT LE SEIGNEUR, ou alors ils restent tranquilles. Alors ils feront les œuvres de Dieu, car 

c’est Lui-même en eux (Col. 1 :26-28), qui continue à accomplir Sa Parole, comme Il l’avait 

menée à terme à Son époque. Toutes choses, quand Il était ici, Il n’a pas tout mené à terme 

quand Il était ici, car ce n’était pas encore le moment. [9] 
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